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令和５年度 第１回理事会 議事録 

 

日時：令和５年（２０２３年）４月２６日（水） １４：００ ～ １４：４５ 

開催場所：船橋市勤労市民センター ２階 第一・第二講習室 

出席者：２１名 

 

議事要旨：                      

１． 開会（田邉副会長） 

 

２．嘉規会長挨拶 

令和４年度は、船橋市国際交流協会設立３５周年の節目を迎えることができた。設立

当初から今日まで、さまざまな形で当協会の活動を支えてくださった会員やボランティ

アの皆様に感謝申し上げる。 

 

また、新型コロナウイルスの影響により、引き続き様々な制限を余儀なくされたが、

感染対策をとりつつ、理事会、総会を皮切りに、徐々に対面での活動を再開している。 

このような中行われた、令和４年度の主な活動については、議事の中で事務局長より説

明があるが、私からも簡単に申し上げたいと思う。 

 

大きなイベントとして、１０月２３日（日）にアンデルセン公園で「インターナショ

ナルフェスティバル」を開催した。 

事前の実行委員会から、多くのボランティアにご参加いただいた。当日のステージ、

フリーマーケット、模擬店、スタンプラリーなどで活躍していただき、約５千名の来場

者を迎えることができた。 

また、協会設立３５周年記念式典を同時に開催し、３６団体、６４名の皆様に対し、

永年会員表彰を執り行うことができた。 

 

さらに、３年ぶりに国際理解セミナー「ミクロネシア連邦」を開催した。 

駐日大使による講演では、ミクロネシア連邦は、古くから日本との関わりが深く、日系

人も多いことや、船橋市との関係、きれいな海や景色を紹介いただき、皆様が行きたく

なるような興味深いお話しを聞くことができ、大盛況のうちに幕を閉じた。 

 

また、ロシアによるウクライナ侵攻により、現在船橋市には５世帯８人の避難民の

方々がいらっしゃるが、協会も船橋市と協力して、一日も早く生活に馴染んでいただけ

るよう、専用の日本語教室で日本語学習をお手伝いしている。 

５月８日（月）からは新型コロナウイルスの感染症法上の分類が変更され、多くの外

国人が入国することに伴い、本市の外国人住民も増加すると見込まれている。 

船橋に暮らす外国人住民の皆さんが１日も早く地域社会に溶け込んで生活できるよ

う、協会として支援していく。 
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次の１０年、２０年先を見据え力強く進めていくので、皆様のお力添えをよろしくお

願いしたい。 

 

３．議長選出 規約第８条により、小田原副会長が、出席者の承認を得て就任。 

 

４．審議事項 

 総会付議事項 

  総会付議事項については、配付資料の総会資料（案）（以下、「資料」）を用いて審

議した。 

（１）第１号議案、第２号議案について、一括して説明した。 

①第１号議案 令和４年度事業報告について 

（資料に基づき片桐事務局長が説明） 

②第２号議案 令和４年度決算報告について 

（資料に基づき片桐事務局長が説明） 

③監査報告 

 （小原監事より、４月１３日に相川監事とともに監査を行い、適切に処理されてい

たことを確認した旨報告） 

 【採決結果】 

第１号・第２号議案について、その他に質問・意見なく、原案通り承認され、総会

に付議されることとなった。 

 

（２）第３号議案、第４号議案について、一括して説明した。 

①第３号議案 令和５年度事業計画（案）について 

（資料に基づき片桐事務局長が説明） 

②第４号議案 令和５年度収支予算（案）について 

（資料に基づき片桐事務局長が説明） 

【採決結果】 

第３号・第４号議案について、その他に質問・意見なく、原案通り承認され、総会

に付議されることとなった。 

 

５．報告事項 

令和５年４月１１日（火）に開催された運営会議において、任期満了前に退任される

理事及びその後任について、協会規約第７条第２項に基づき、３名の方を選出したこと

を報告した。 

 

６．閉会（田邉副会長） 

５月１８日（木）に開催される第１回総会の案内を行った。 

 


